



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

Hoy me reuní con el Secretario General de Gobierno, Alfredo Álvarez Cárdenas, para continuar fortaleciendo el trabajo conjunto y dar seguimiento a los proyectos en beneficio de nuestras comunidades.

Seguiremos avanzando con responsabilidad y compromiso, siempre buscando el bienestar de las familias bajacalifornianas.

#TrabajoEnEquipo #CompromisoConLaGente

¡Seguiremos construyendo un Distrito 8 más fuerte y unido! 🙌 ✨ 👤 🧑🏾 🧑🏼 🧑🏻 🧑🏿 🧑🏽 #angélicapeñaloza #Tijuana

#4T

#Distrito8

#TrabajoEnCampo

#CompromisoConLaGente #CercaníaYResultados